

Press Release

Beri Penghargaan Zero Accident, Menaker Ida Fauziyah Puji Waskita: Layak Disanjung!

Jakarta, Agustus 2021, PT Waskita Karya (Persero) Tbk (Kode Saham: WSKT) melalui dua proyeknya baru-baru ini mendapatkan penghargaan dari Kementerian Ketenagakerjaan Republik Indonesia (Kemenaker RI). Kedua proyek tersebut adalah proyek Pembangunan Jalan Tol Jakarta-Cikampek II Selatan Paket 3 Induk dan proyek Pembangunan Jalan Tol Koneksi Becakayu.

Kedua proyek ini sama-sama mendapatkan penghargaan kategori Kecelakaan Nihil. Selain itu untuk proyek Pembangunan Jalan Tol Jakarta-Cikampek II Selatan Paket 3 Induk mendapatkan penghargaan Pencegahan dan Penanggulangan Covid-19 di tempat kerja dengan kategori Platinum serta penghargaan Pencegahan dan Penanggulangan HIV-AIDS di tempat kerja dengan kategori Gold.

"Selamat kepada Waskita yang juga mendapatkan zero accident 1 juta jam kerja lalu juga penghargaan untuk penanganan preventif HIV-AIDS di proyek serta penghargaan penanganan Covid-19 dengan jumlah 83 proyek unit bisnis dan anak usaha dari keseluruhan 107 proyek," kata Menteri Ida Fauziyah di Proyek Pembangunan Jalan Tol Koneksi Becakayu.

Selamat juga untuk Waskita yang sudah 3 tahun berturut-turut mendapatkan penghargaan zero accident. Waskita memang layak dipuji dan disanjung," lanjut Ida Fauziyah.

Sementara itu, Destiawan mengungkapkan Waskita Karya sebagai BUMN Karya konsisten dalam menerapkan sistem Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3). Terbukti dalam kurun waktu 3 tahun terakhir ini Waskita mendapatkan penghargaan Menteri Ketenagakerjaan.

"Di antaranya penghargaan Zero Accident 1 juta jam kerja, penghargaan penanganan preventif HIV AIDS di proyek dan penghargaan penanganan covid-19 dengan jumlah 83 proyek unit bisnis dan anak usaha," tutur Destiawan.

Dari 83 penghargaan yang diperoleh oleh Waskita ini dari total keseluruhan 107 proyek yang artinya 80% semua proyek Waskita dijelaskan Destiawan telah sukses mendapatkan penghargaan dari Kementerian Ketenagakerjaan.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

Corporate Secretary

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: @waskita_karya

Instagram: @waskita_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya